

蓮田市 第五地区 民生委員・児童委員協議会



< 子ども達を地域全体で育む >

| | | | | | |
|-----------|---|------------|-----|------|--------|
| 団体・学校の特徴 | 平野地区は農村部が多く居住地域が点在している。また少子・高齢化により、地域での子ども会活動や自治会単位の夏祭り等も減少傾向にあり、昔のように子ども達が集まって遊べる機会が減っている。 | | | | |
| 所在地（市町村名） | 蓮田市 | 会員数又は児童生徒数 | 20名 | 活動期間 | 10年8か月 |
| 活動内容 | 民生委員・児童委員として、学校行事や連絡会議等に参加し、学校との連携に努めています。また、こども夏祭りの開催や日々の見守り活動等を行い、地域の子どもの健全な育成を願い、学校や地域とのつながりを大切に、子ども達を地域全体で育む姿勢で活動を行っています。 | | | | |



《学校とのつながり》

民生委員・児童委員との情報交換の場が設けられており、学校や地域の方々との関係強化が図られ、子ども達の見守りに役立てられています。そして、主任児童委員は、学童保育所で過ごす児童にも目を配り、学童の先生とも連携を図っています。

《地域とのつながり》

自治会、当該民児協が発起人となり、婦人会、学校、PTA、おやじの会等の協力を得て、平成22年夏に第1回平野地区こども夏祭りを開催し、以後、平野地区の恒例行事となりました。当初から祭りの開催のための役員会や参加団体を集めた実行委員会を何度も開催し、全体の流れや運営に必要な準備等を話し合い、祭りを成功させるため、熱心に取り組んできました。また、当日は全体の運営の他に、民生委員全員で「焼きそば」の模擬店を出店し、祭りを盛り上げています。

《子ども達とのつながり》

小学校の運動会に、児童と民生委員・児童委員や地域の方が一緒に参加する種目があり、子ども達と直接触れ合う機会となっています。また、資格や経験を生かし、放課後子ども教室の指導者や本の読み聞かせの先生として、子ども達に学びや本を読むことの楽しさや大切さを教えています。